
 

SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA 

 

Acta de la Asamblea General Ordinaría de Presidentes y Presidentas de falla 
celebrada el día 23 de octubre de 2024 a las 20:02 horas en el Sala Rodrigo del Palau 
de la Música de Valencia, bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, 
como secretario General D. Nicolas Garcés Casal yconlos representantes de las 
comisiones falleras relacionadas al margen, de acuerdo con los puntos del orden del 
día establecidos en la convocatoria. 
 
Primer punto del día. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea Ordinaria 
del 17 de sepiembre.  
 
No habiendo alguna objeción, ni alguna modificación, se aprueban por asentimiento. 
 
Segundo punto del día. Informe de Presidencia 
 
El presidente de JCF, Santiago Ballester, ha comenzado informando de que el jueves 
31 de octubre en la Junta de Gobierno Local se aprobarán previsiblemente las 
directrices de movilidad y por tanto, también se abrirá ya el plazo para la presentación 
de solicitudes para los permisos de Fallas que como posible fecha se iniciaría el 4 de 
noviembre y finalizaría el 22 de diciembre. Además, Ballester ha informado que el 
miércoles 30 de octubre se convocará la mesa de diálogo del Bando Fallero 
 
En cuanto al estado de las subvenciones, la situación se encuentra de la siguiente 
manera: las subvenciones por aniversarios e iluminación se han pagado ya en su 
totalidad, mientras que las de agrupaciones musicales se ha pagado ya el 62,20%. En 
cuanto a la subvención de pirotecnia, se ha pagado ya el 67,47%. En subvenciones 
de fallas, sólo queda por justificar una comisión, la 306 del censo, Cedro-Explorador 
Andrés. 
 
El presidente de JCF, da la enhorabuena a las 12 niñas y 12 mujeres que forman las 
Cortes de Honor de las Falleras Mayores de Valencia, como también a las 
recientemente nombradas Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y Fallera 
Mayor Infantil de Valencia, Lucía García Rivera, que fueron elegidas el pasado día 14 
de octubre con la Llamada de la alcaldesa. Y para que así conste en acta, cede la 
palabra al Secretario General para que de lectura de los nombres, comisiones y 
sectores a los que pertenecen cada una de ellas. 
 
 
CORTE DE HONOR DE LA FALLERA MAYOR INFANTIL DE VALENCIA 2025. 

 
NOA DOMÍNGUEZ MORATÓ. Falla Serra Martés-Miguel Servet, sector CAMPANAR. 



INÉS BORDAS BORDETAS. Falla Pintor Maella-França-Menorca, sector CAMINS AL 
GRAU. 

CAYETANA REBOLLO JUAN. Falla Rosari-Plaza Calabuig, sector CANYAMELAR-GRAU-
NATZARET. 

MÓNICA GARCÍA COSTA. Falla Av. de França-Alfred Toran i Olmos, sector  CAMINS AL 
GRAU. 

LOURDES SERRANO BONO. Falla Alemanya-El Batxiller, sector PLA DEL REIAL-
BENIMACLET. 

AINHOA GÓMEZ ALHAMBRA. Falla Sant Pere-Mare de Déu de la Vallivana, sector 
MALVA-ROSA-CABANYAL-BETERÓ 

MARTINA FAS MARTÍN. Falla Plaça Moreria, sector MISLATA. 

JULIA MEDINA GIL. Falla General Pando-Serrano Flores, sector PLA DEL REIAL-
BENIMACLET. 

LUCÍA MARTÍNEZ CORTS. Falla Plaça de la Mercé, sector LA SEU-LA XEREA-EL 
MERCAT. 

VALERIA MARTÍNEZ MUÑOZ. Falla Carcaixent-Compromís de Casp, sector JESÚS. 

LOURDES FIGUERAS BRUNO. Falla Doctor Serrano-Carles Cervera-Clero, sector 
RUSSAFA A. 

MAR BELENGUER DORCE. Falla Ramon de Rocafull-Comte d'Alaquàs, sector MALVA-
ROSA-CABANYAL-BETERÓ 

 

FALLERA MAYOR INFANTIL DE VALENCIA 2025. 

LUCÍA GARCÍA RIVERA. Falla Arxiduc Carles-Xiva, sector PATRAIX. 

 
 
CORTE DE HONOR DE LA FALLERA MAYOR DE VALENCIA 2025. 
 

CARLA MARCOS GARCÍA. Falla Marià Benlliure-Séquia de Tormos, sector BENIMÀMET-
BURJASSOT-BENIFERRI. 

CAROLINA TORRES GÁMEZ. Falla Mestre Arambul Sanz-Campanar, sector CAMPANAR. 

BEATRIZ NAVARRO TARAZONA. Falla Riu Segura-Forn d'Alcedo, sector POBLATS AL 
SUD. 

CARME MONTES ORTÍ. Falla Sant Antoni, sector QUART DE POBLET-XIRIVELLA. 

CLAUDIA AUSINA SOLER. Falla Rubén Darío-Fra Lluís Colomer, sector ALGIRÓS. 

MARÍA SAN MIGUEL GARCÍA. Falla Montortal-Torrefiel, sector RASCANYA. 

MARÍA MAHIQUES GIMÉNEZ. Fallas Goya-El Brasil, sector OLIVERETA. 

CAROLINA RUEDA MARTÍNEZ. Falla Molinell-Alboraia, sector PLA DEL REIAL-
BENIMACLET. 

LUCÍA LATORRE BELENGUER. Falla Regne de València-Duc de Calàbria, sector 
RUSSAFA A. 

PAULA FERNÁNDEZ SÁNCHEZ. Falla Regne de València-Ciscar, sector PLA DEL 
REMEI-GRAN VIA. 

CLAUDIA SÁEZ MARCH. Falla Bilbao-Maximilià Thous, sector SAÏDIA. 

MIREIA MANSILLA COMPANY. Falla Av. de França-Alfred Toran i Olmos, sector CAMINS 
AL GRAU. 



 
FALLERA MAYOR DE VALENCIA 2025. 

BERTA PEIRÓ GARCÍA. Falla Ripalda-Beneficència-Sant Ramon, sector EL 
CARME. 

 
El presidente de JCF, quiso recordar el gran acto que se realizó en la Fontenta, 
agradeciendo la participación y ayuda prestada a todas aquellas personas, tanto a los 
de JCF como a aquellos que no lo eran. 
 
Se ha recordado que se ha enviado a las comisiones la clasificación provisional de 
fallas y que ahora hay un plazo para enmendar y se llevará ya para el Pleno y la 
Asamblea del mes de noviembre. 
 
Se está terminando también el estudio de la Ofrenda, ya que es un tema que se está 
analizando con mucho rigor para poder llevarlo al Pleno y Asamblea de noviembre, 
con todas las conclusiones que se están obteniendo. 
 
Se comenta que, al pasado día 8 se presentó una nueva edición del libro Vivir las 
Fallas, un libro donde se recuerda con un amplio material fotográfico el ejercicio 
fallero. A este acto asistieron nuestras FFMM, María Estela y Marina junto a sus 
CCHH, haciéndoles entrega de un ejemplar de esta edición. 
 El presidente de JCF ha agradecido a todas las personas que han colaborado 
recordando que el libro se podrá adquirir a partir de la Feria del coleccionismo del 10 
de noviembre y también en la sede de Junta Central Fallera. 
 
También se ha recordado las últimas fechas de actos de Junta Central Fallera como la 
cena de despedida de las FFMMV 2024 y sus Cortes de Honor. Así como también su 
participación en la Procesión Cívica del 9 de octubre. 
 
Se ha mandado desde secretaria un comunicado informándose de que se va a 
realizar un curso de administración y fiscalidad dirigido a las comisiones Falleras. 
 
El secretario de JCF, informa que se va a proceder a realizar la votación del informe  
la Comisión de Recursos. No habiéndose solicitado palabra o aclaración alguna, se 
realiza obteniéndose el siguiente resultado. 
 
Votos a favor 27. Votos en contra 0. Abstenciones 72. 
 
Quedando aprobado. 
 
Tercer punto del día. Ruegos y preguntas. 
 
El secretario de JCF procede a tomar nota para confeccionar el turno de ruegos y 
pregunta. 
 
Sr Fernando Manjón, presidente de la interagrupación. Pregunta por el tema del 
congreso y el tema de la modificación de la Ordenanza de la contaminación acústica. 
El Presidente JCF le informa que en cuanto al tema del congreso, el pasado 16 de 
octubre se reunió con todos los componentes de la mesa, solicitándoles que se 
desbloquear lo antes posible. En cuanto al tema de la ordenanza de la contaminación, 



ayer mismo tuvieron una reunión con todos los servicios que les afecta, esperando 
que se resuelva lo antes posible para que llegue en plazo a las fallas del 25. 
 
Falla 146 Tres Forques-Conca-Pérez Galdós. Pregunta cómo va a afectar el carril 
bici para el tema de permisos de cortes y ocupación de calles, ya que les afecta al 
proyecto que tienen. 
El presidente de JCF indica que, por parte de las comisiones, se hagan las solicitudes 
tal y como se prevean  en un principio. 
 
Falla 140 Sant Josep de la Muntanya-Terol. Pregunta si para este año se van a 
reizar los cursos de Tabalet y Dolçaina. 
El presidente de JCF indica que este año no se ha presentado nadie a la licitación y 
se está buscando la fórmula para poder continuar con esta formación musical. 
 
Falla 169 Major-Moraira-Natzaret. Informa que se han recibido unas cartas 
amenazantes dirigidas a los Jurados de la FMVI. Como presidente y como fallero, ni 
lo consiente, ni lo tolera. Las 26 falleras seleccionadas tienen el mismo derecho que el 
resto de las candidatas. Todos deseamos que nuestras hijas o conocidas sean las 
elegidas, pero esto no debe de pasar a donde ha llegado. Indica que por parte de él y 
de su comisión, tienen todo el apoyo y respeto hacia los Jurados y las falleras 
seleccionadas. 
 
Presidente de la interagrupación. Se siente aludido y quiere manifestar que la 
interagrupación no ha dirigido ningún escrito, ni amenazas y se suma a la condena de 
este acto. 
La Falla 169, dice que en ningún momento acusa a la interagrupación de nada. 
El presidente JCF, condena rotundamente los hechos expuestos e indica que posee la 
carta que se ha recibido, calificando al autor de cobarde, ocultándose bajo el 
anonimato. Agradeciendo la intervención y manifestando que no falla el sistema, si no 
las personas. 
 
Falla 59 Ares d'Alpont-Castell de Pop   . En referencia al tema del turno de 
palabras, indica que tal y como se ha realizado hoy el turno de palabras, es lo que él 
propuso y está muy bien así. 
Por otra parte no están conformes con el tema de la distribución de subvenciones al 
gasto de pirotecnia. Pide se estudiara la posibilidad cambiarlo, tal y como se hacen 
con los monumentos o iluminazion. 
El presidente JCF, indica que se estudiará la posibilidad de cambiar a porcentaje y se 
informará. 
 
Falla 89 Sant Vicent-Periodista Azzati . Le parece lamentable que, el proceso de 
elección de las representantes de nuestra fiestas, se haya convertido en algo muy 
manipulado. 
El presidente de JCF pide que se indique porque y por parte de quien, para tratarlo de 
forma inmediata. 
El representante de la falla dice, que no va a señalar a nadie.  
 
Falla 189 Giorgeta-Roís de Corella. Solicita que cuando se haga una transferencia 
se ponga el concepto, a lo que el presidende JCF le indica que se hablo en la pasada 
asamblea y se trata de un problema complicado de solucionar. 
 



Falla 97 Séneca-Iecla. Quiere saber cuántos jóvenes de 18 a 30 años han sido 
jurados de monumentos falleros y solicita se de facilidades a este colectivo, a lo que 
el secretario general responde indicando que el dato de edad no se incluía en la 
solicitud para jurados de monumentos falleros, por lo que no se puede saber ese dato. 
No obstante, no hay inconveniente en recibir propuesta sobre este tema. 
Además, indica que después de ver los resultados de un estudio en el que concluye   
con el importante impacto económico de las fallas, se debería hacer pasar por caja a 
algún sector económico.  
El presidente de JCF indica que es conocedor de ese estudio e incluso, la realidad 
supera a este estudio. 
 
Falla 64 Doctor Peset Aleixandre-En Guillem Ferrer. Pide se informe de forma más 
concreta sobre la evolución del tema del limitador registrador.  
El presidente de JCF indica que, no solo son las fallas las que se ven involucradas en 
este tema, están todo el resto de fiestas y actividades que se ven afectadas. Se han 
tenido al menos seis reuniones, con todas las personas implicadas. Que los avances 
son buenos, si, pero todavía se está pendiente de recibir el borrador, abrir el plazo de 
alegaciones y tratarlo con todas las delegaciones afectadas. 
La falla 64 dice que es conocedora de la complejidad de modificar una ordenanza, 
pudiendo llegar a un plazo de dos años. 
 
Falla 62 Mossén Sorell-Corona. Solicita que para la recogida de premios se 
establezca un turno de horario de paso. 
El presidente de JCF, indica que se realice con una propuesta para próximas 
asambleas. 
El vicepresidente 3º JCF, indica los inconvenientes que pudieran surgir si se establece 
un turno rígido. 
 
Falla 306 Cedre-Explorador Andrés. Durante la celebración del pasado Mig-any, 
teniendo que alterar algunos de sus actos previstos por el problema de los vehículos 
aparcados.  
El presidente de JCF indica que está totalmente implicado, pero con las limitaciones 
de que este tema, el mig-any, es un tema exclusivo de movilidad. No obstante, se 
pone a disposición telefónica de los presidentes para intentar solucionar estos temas. 
 
Falla 42 La Creu (Pl.)-Els Àngels. Propone se habilite un teléfono de urgencias de 
movilidad para poder tratar los problemas de estos temas. 
En el tema de la Crida, solicita que se pongan pantallas y sonido en varios puntos, 
para que sea visible y se oiga el acto de la Crida por parte de los asistentes. 
 
Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21:13 horas. 
 
 

Vistobueno 

El Presidente JCF     El Secretario General JCF 
Firmado: Santiago Ballester Casabuena  Firmado: Nicolas Garces Casal 
 

 
 
  



Número de censo de las fallas asistentes a la asamblea 

En rojo, las comisiones asistentes a la asamblea. 

En negro comisiones que no están activas 
                    
1 41 81 121 161 201 241 281 321 361 
2 42 82 122 162 202 242 282 322 362 
3 43 83 123 163 203 243 283 323 363 
4 44 84 124 164 204 244 284 324 364 
5 45 85 125 165 205 245 285 325 365 
6 46 86 126 166 206 246 286 326 366 
7 47 87 127 167 207 247 287 327 367 
8 48 88 128 168 208 248 288 328 368 
9 49 89 129 169 209 249 289 329 369 

10 50 90 130 170 210 250 290 330 370 
11 51 91 131 171 211 251 291 331 371 
12 52 92 132 172 212 252 292 332 372 
13 53 93 133 173 213 253 293 333 373 
14 54 94 134 174 214 254 294 334 374 
15 55 95 135 175 215 255 295 335 375 
16 56 96 136 176 216 256 296 336 376 
17 57 97 137 177 217 257 297 337 377 
18 58 98 138 178 218 258 298 338 378 
19 59 99 139 179 219 259 299 339 379 
20 60 100 140 180 220 260 300 340 380 
21 61 101 141 181 221 261 301 341 381 
22 62 102 142 182 222 262 302 342 382 
23 63 103 143 183 223 263 303 343 383 
24 64 104 144 184 224 264 304 344 384 
25 65 105 145 185 225 265 305 345 385 
26 66 106 146 186 226 266 306 346 386 
27 67 107 147 187 227 267 307 347 387 
28 68 108 148 188 228 268 308 348 388 
29 69 109 149 189 229 269 309 349 389 
30 70 110 150 190 230 270 310 350 390 
31 71 111 151 191 231 271 311 351 391 
32 72 112 152 192 232 272 312 352 392 
33 73 113 153 193 233 273 313 353 393 
34 74 114 154 194 234 274 314 354 394 
35 75 115 155 195 235 275 315 355 395 
36 76 116 156 196 236 276 316 356 396 
37 77 117 157 197 237 277 317 357 397 
38 78 118 158 198 238 278 318 358 

 
39 79 119 159 199 239 279 319 359 

 
40 80 120 160 200 240 280 320 360 

 
 


